

 Nivel  
**Secundaria**  
 Área/materia  
**Música**  
 Profesores

Amparo Rueda Serrano

 Descripción

Extraordinario [blog de música para la ESO](#) creado por Amparo Rueda Serrano y sus alumnos del IES Juan José Gómez Quintana de Suances (Cantabria)

El curso 2007/2008 los alumnos de 4º y la profesora de Música decidieron realizar un “**Audioblog**” que sirviera como escaparate de las actividades que se hacían en clase. Poco a poco fue creciendo y ahora se ha convertido en escaparate de todo el departamento de Música, con una sección específica para cada uno de los cursos: En realidad son cinco blogs (en uno) con diferentes “aspiraciones”:

Su trabajo ha sido merecedor de un segundo premio en la modalidad de blogs educativos en los [Premios a Materiales Educativos 2009](#) convocados por el ITE. Asimismo recibió el premio

### **Peonza de Bronce**

en el apartado Blogs de Aula del

[II Premio Espiral de&nbsp; Edublogs](#)

convocado por la asociación Espiral, una iniciativa que trata de impulsar el reconocimiento didáctico y educativo de los Edublogs.

Nadie mejor que la propia Amparo y algunos de sus músicos para describir sus experiencias.

### **Audioblog Suances:**

Es la puerta de entrada a todos los blogs pero también tiene personalidad propia, cuenta con actividades diversas como podcast, cazas del tesoro, vídeos, documentos, enlaces... de todos los alumnos de cualquier curso que quieran participar.

### **En miclave:**

Es el blog de 1º de ESO. Los alumnos podrán encontrar los trabajos realizados en clase, sus presentaciones, sus podcast y toda la información necesaria para completar el currículo de primero. Se complementa con blogs temáticos de compositores.

### **Euterpe:**

Blog de 2º de ESO. Está dedicado a la Hª de la Música. Además los alumnos de 2º darán a conocer los blogs que han realizado sobre la Historia de la Música. Es una continuación del blog de 1º, así los alumnos de 2º tienen los recursos necesarios para seguir la asignatura y para enseñar sus trabajos.

### **Mus 4:**

Blog de 4º de ESO . Trabajan las TIC con temas como la ópera, el cine y los medios audiovisuales, anuncios de tv...

### **T3:**

Es el blog del taller de 3º. La pretensión es plasmar los trabajos de investigación de los

alumnos que cursan el taller, de música ,así tratan actualmente temas como Ataúlfo Argenta, compositoras, instrumentos étnicos o instrumentos realizados con materiales de desecho de los propios alumnos.

Son tantas y tan variadas las actividades llevadas a cabo en el aula que le he pedido a Amparo que destaque una en especial y sin dudarlo afirma: *Si me tengo que quedar con alguna actividad que refleje el trabajo realizado a lo largo de estos cursos es con la denominada “Acuario”*

Está formada por diversos elementos, topdos ello recogidos en [el blog de C. Saint Saëns](#) que se encuentra enlazado en la pestaña “Enmiclave”

- [Presentación en PowerPoint \(pasado a flash con ispring\) de un musicograma de la música de “El carnaval de los animales” de C. Saint Saëns](#)
- [Podcast de la melodía, interpretados por instrumentos de viento](#)
- [Fichas sobre dichos instrumentos](#)
- [Miniquest sobre el compositor](#)
- [Partitura](#)
- [Fotos de la actividad](#)

Personalmente una de las experiencias que más me ha gustado ha sido la celebración del [I Encuentro Musical Meruelo-Suances,](#)

no te pierdas

[la página del programa](#)

:



[Musica Meruelo Curso 07-10](#) [COMENZAMOS EN](#) [SUANCES 19 NOV 09](#) [AUDIOBLOG SUANCES](#) [MUSIC SUANCES](#)